

Cámara de Comercio de Angol: Alza de tarifas eléctricas pondría en peligro puestos de trabajo

El presidente de la organización, Héctor Solís indicó que con las bajas ventas experimentadas en la actualidad y el alza de los costos de los servicios, los puestos de trabajo podrían verse afectados.

Neimar Claret Andrade

El alza de las tarifas eléctricas anunciado para el próximo 1° de julio sigue dando de qué hablar, por lo que Las Noticias de Malleco consultó al presidente de la Cámara de Comercio de Angol, Héctor Solís, acerca del impacto de esta medida sobre el comercio y, a su modo de ver, esto podría poner en peligro los puestos de trabajo de muchos chilenos.

Asimismo indicó que el aumento no solamente afectará al comercio, sino a toda

la población en general.

“Esto se veía venir —aseguró Solís— porque hace un par de años atrás cuando hicieron la rebaja se sabía que en algún minuto se terminaba este convenio que había y volvían a la realidad y la realidad era este año”.

El timonel del comercio angolino señaló, además, que “ahora lo que va a pasar es que las cosas suben, suben, suben y lo que tiene que subir no sube; yo creo que va a ser un impacto tremendo para el comercio, a pesar de todo lo mal que están las ventas, que todos los servicios han subido cualquier cantidad y hay muchas exigencias que están haciendo, no solamente en la parte eléctrica, sino en Aguas Araucanía, en todos los servicios hoy día se están exigiendo más cosas”.

Sobre el hecho de que el alza de las tarifas eléctrica pudiera impactar tan negativamente que significaría para muchos el cierre de su negocio, Héctor Solís afirmó que “yo creo que sí se pro-



Héctor Solís, Pdte. Cámara de Comercio de Angol

duciría mucha más cesantía de la que hay, porque hoy día la gente va a ver que disminuyendo el tema salarial el negocio podría seguir funcionando y si las cosas no funcionan así, yo creo que muchos comerciantes van a tomar la decisión de cerrar sus negocios”.

Acercado de lo que cree que debería hacer el Gobierno ante esta situación, dijo

que “lo que llama mucho la atención es de que ha crecido la parte energética en el país, porque antiguamente se hablaba de la carretera eléctrica, donde faltaba una cantidad de 180 kilómetros para poder terminar esa carretera eléctrica, pero esto ya se terminó, ya la carretera eléctrica existe, hay más torres eólicas, hay más fotovoltaicos, es decir, hoy día

habiendo más empresas que entregan el servicio de energía esté más caro”.

Finalmente el presidente de la Cámara de Comercio apuntó que pese a toda la situación “hay que ser muy cauto y yo creo que son importantes las reuniones con las empresas que proveen todos los servicios al comercio para poder ver a qué se puede llegar”.